



Agradece a legisladores aprobación exprés de iniciativas

Pide CSP respaldo ante más reformas

Celebra aval de 45 cambios a la Constitución desde septiembre

CLAUDIA GUERRERO
Y MAYOLO LÓPEZ

La Presidenta Claudia Sheinbaum pidió ayer a los diputados y senadores de Morena, PT y PVEM mantener la unidad del bloque oficialista, para poder avalar la serie de reformas que se procesarán antes de que termine el año.

La Mandataria citó a los legisladores federales en Palacio Nacional para agradecer la aprobación de las reformas que, tanto ella, como el ex Presidente Andrés Manuel López Obrador, impulsaron.

“Voy a darles un aplauso, por todo su trabajo”, expresó, en su conferencia matutina.

Los invitados llegaron en autobuses a las inmediaciones de Palacio Nacional.

Los senadores arribaron directamente por Corregidora, para ingresar por el mismo acceso que utiliza la Jefa del Ejecutivo.

Todos fueron recibidos en el patio central del recinto, donde se acomodaron cientos de sillas.

En el evento hablaron cinco de los seis coordinadores parlamentarios de Morena, PT y PVEM en las dos cámaras, ya que el líder morenista en el Senado, Adán Augusto López, cedió su turno a la senadora yucateca Verónica Camino.

Finalmente habló la Presidenta.

Asistentes afirmaron que Sheinbaum inició hablando de López Obrador, su liderazgo, sus reformas y la necesidad de continuar su legado.

La Jefa del Ejecutivo agradeció y reconoció la entrega de los diputados y senadores que han aprobado, a toda velocidad, un total de 45 cambios a la Constitución, según el recuento que expuso el líder de los diputados, **Ricardo Monreal**.

Algunos senadores aseguraron que Sheinbaum les pidió tener muy claro que el papel que están desempeñando, y que es el de “nuevo Constituyente”.

“Ella nos dijo que hay que asumir ese papel, que el tiempo no lo marca solamente el producir leyes, sino darnos cuenta de que lo que estamos haciendo es, prácticamente, ser un Constituyente”, refirió

el senador del PVEM, Jorge Carlos Ramírez Marín.

Tanto el yucateco, como Monreal y el vicecoordinador de los diputados morenistas, Alfonso Ramírez Cuéllar, coincidieron en que el llamado central de la Presidenta fue a conserva la unidad, para poder enfrentar los retos que vienen, incluido su primer Paquete Económico del sexenio, que se presenta hoy en la Cámara de Diputados.

“Nos pidió unidad, pero también mantener una conducta intachable”, aseveró.

“Nos agradeció en varias ocasiones, y nos pidió que siguiéramos cerrando filas”, agregó Monreal.

El presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, dijo que la Mandataria les pidió seguir trabajando para aprobar las reformas pendientes en ambas Cámaras.



En 74 días...

Desde que se inició la nueva legislatura el pasado 1 de septiembre, se han avalado 10 cambios exprés como:

- La reforma al Poder Judicial.
- La supremacía constitucional
- La adscripción de la Guardia Nacional a la Sedena.
- El convertir los programas sociales en derechos.
- La reforma energética, que convierte a Pemex y a la CFE en empresas públicas.



■ Asistieron, de izquierda a derecha, (1) Gerardo Fernández Noroña, (2) Sergio Gutiérrez Luna, (3) Claudia Tello Espinosa, (4) Laura Estrada Mauro, (5) Luisa Cortes García, (6) Simey Olvera Bautista y (7) Felix Salgado Macedonio.